
 
 
 
ATA 025/2011 

 
Aos oito dias do mês de dezembro, do ano de dois mil e onze, na 
sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês 
de Fátima Pelegrini, Amarildo Francescon, Ademar Pierezan, 
Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e Everaldo Fontana, todos 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 
Verificado o quorum legal, o Vereador Rafael Lazzaroto, Presidente 
da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 
Alvorada, declarou abertos os trabalhos, passando a palavra ao 
Secretário da Mesa para a leitura das correspondências recebidas 
e, em seguida, da Ata 002/2011, relativa à sessão Solene realizada 
no dia vinte e quatro de novembro de dois mil e onze, a qual foi 
posteriormente discutida e aprovada por unanimidade, sem 
qualquer emenda ou retificação, também foi lida a Ata 024/2011, 
relativa à sessão ordinária que foi posteriormente discutida e 
aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura da pauta 
024/2011 que indica a matéria a ser discutida e votada nesta 
sessão. Após a discussão, os vereadores Ademar, Marcos, 
Amarildo, Everaldo e Rafael pediram para que o projeto de lei 
070/2011 ficasse em tramitação, sendo assim o presidente 
suspendeu a sessão para que pudesse fazer a nova pauta, sendo 
formada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de 
regime de urgência: Projeto de Lei n° 068/2011 que abre crédito 
suplementar por redução de dotações orçamentárias no valor de R$ 
126.450,00. Projeto de Lei n° 071/2011 que abre crédito 
suplementar por redução de dotações orçamentárias no valor de R$ 
10.000,00. Matéria em segunda discussão Não teve. Matéria em 

primeira discussão: Projeto de Lei n° 067/2011 que altera 
dispositivos da Lei Municipal n° 734/2001 de 04 de junho de 2001. 
Projeto de Lei n° 069/2011 que define as atividades insalubres e 
perigosas para efeitos de percepção do adicional correspondente. 
Projeto de Resolução 001/2011 que institui o art. 15 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Vereadores. Projeto de Lei n° 
070/2011 que autoriza concessão de auxílio para a empresa 
Domingos Lazzaroto M.E- Lazzaroto Sucos.Demais proposições: 
manifestação de Secundação de Apoio ao pedido da ACODESNA.  



 
 
 
Os trabalhos então foram suspensos para que as Comissões 
Permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres em relação 
aos projetos em regime de urgência especial. De posse dos 
pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente 
passado à execução da pauta. Em ato contínuo, determinou ao 
Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões 
ao Projeto de Lei n° 068/2011 que após a leitura, foi discutido e 
votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 
068/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão 
única, sendo aprovado por unanimidade. O Parecer ao Projeto de 
Lei n° 071/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi 
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 071/2011, com o 
parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 
aprovado por unanimidade. Depois disso, passou-se para a matéria 
em primeira discussão, fez-se a leitura do Projeto de Lei n° 
067/2011 que, após a leitura foi colocado em tramitação. O Projeto 
de Lei n° 069/2011, que após a leitura também foi colocado em 
tramitação. O Projeto de Resolução 001/2011 que após a leitura foi 
colocado em discussão. O vereador Pedrinho comentou que este 
projeto deveria constar que poderia ir a reeleição desde que não foi 
o presidente ou vice presidente no primeiro mandato, pois assim o 
mesmo vereador poderá ser presidente por três anos na mesma 
legislatura, o vereador Ari concordou com o mesmo. O presidente 
baixou o Projeto de Resolução 001/2011 para maior avaliação dos 
vereadores e assim que acharem coerente o projeto volta à 
discussão. O Projeto de Lei n° 070/2011 que teve seu pedido de 
regime de urgência rejeitado, o projeto foi colocado em discussão, o 
vereador Pedrinho comentou que seria favorável pois não vê nem 
um problema em conceder o auxílio para a empresa, o vereador Ari 
concordou com o mesmo. O vereador Rafael anunciou que o 
projeto ficará em tramitação até a próxima sessão, o mesmo falou 
que fará a explanação de como será as intenções da empresa e 
fará cópias do histórico e a projeção que foi enviada ao Conselho 
de Desenvolvimento para a aprovação do projeto. Depois disso 
passou-se para as   demais proposições a manifestação de 
secundação de apoio ao pedido da ACODESNA, o presidente pediu 
ao secretário que fizesse a leitura do ofício e da manifestação de 
apoio    após feito a leitura    o presidente colocou em discussão a  
 
 



 
 
 
manifestação o vereador Pedrinho comentou que é favorável a esta 
manifestação desde que a emissora abra um espaço ao poder 
público e também a prefeitura para poder divulgar o trabalho de 
todas as secretarias, inclusive a câmara de vereadores. O vereador 
Marcos falou que como ele faz parte da organização da rádio o 
espaço é aberto para toda população, a manifestação foi colocado 
em votação, sendo aprovado por unanimidade e será encaminhado 
ao executivo municipal. Como não havia outras matérias em pauta, 
passou-se ao espaço destinado a Tribuna Livre: O vereador 
Amarildo agradeceu a todos que estavam presentes na sessão, 
inclusive a professora que levou os alunos e ao ex vereador Dejair, 
o mesmo comentou também dos universitários que estavam sem 
transporte para ir a faculdade e estavam pagando com o próprio 
dinheiro. O vereador Pedrinho falou para o vereador Marcos que 
como ele fazia parte da associação que administra a rádio que 
colocasse mais potência pois em sua comunidade não estava 
pegando, então o vereador Marcos falou que como a rádio ainda 
esta em faze experimental e que também no Distrito de Cadorna 
não esta pegando e estão solucionando o problema. O vereador 
Rafael também agradeceu a todos que estavam na sessão. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou os seus 
colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 
realizada no dia 22 dezembro de 2011, neste mesmo local e horário 
e deu por encerrada a sessão. 
 
 
 
 

______________________ 
        Rafael Lazzaroto  
        Presidente 
____________________ 
         Rubia Pierezan 
        Secretária Executiva 
 

 
 


